

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 職 地元企業交流会 業について考えました

9月9日、厚岸町商工会青年部が主催する『地元企業交流会』が真龍中学校体育館で行われ、厚岸中学校1年生、真龍中学校1・2年生、太田中学校全学年の生徒あわせて97人が参加しました。

さまざまな業種の13企業が参加し、各企業が生徒の興味を引くブースを展開。生徒はブースを見て回り、自分の将来を考え真剣な眼差しで説明を受けました。

この交流会は、地元企業をより身近に感じてもらうために、平成26年度から開催していますが、新型コロナウィルス感染症の影響により3年ぶりの開催となりました。

## 特 厚岸町消費生活講演会 殊詐欺を予防するために

8月28日、厚岸情報館において、フリーアナウンサーの笠井信輔さんを講師に迎え、『厚岸町消費生活講演会』が開催されました。

『アナウンサーのコミュニケーション術～特殊詐欺にダメされないように～』をテーマに、アナウンサーの仕事の中で大切なことが、特殊詐欺の予防にもつながることなどを講演し、参加者は笠井氏のトークを楽しみながら、特殊詐欺の予防術を学びました。



## 色 趣味講座『フラワーアレンジメント体験講座』 鮮やかなフラワーアレンジメントづくり

8月28日、真龍小学校図工室において、趣味講座『フラワーアレンジメント体験講座』が開催されました。

始めに、講師から作製時のポイントなどの説明があり、完成を想像しながらドライフラワーなどを選びました。

受講者の皆さんには、全体の色合いや花材などの組み合わせに悩みながら、ブーケ状のフラワーアレンジメントを作製。どの角度からも楽しむことができる、色鮮やかな作品に仕上げました。